やさしく かしこく 元気よく



松原小だより

〒365-0043 鴻巣市原馬室2425番地 TEL:048-542-8450

児童数 405名(5月29日現在)

6月号

子どもは 「感動」によって 成長する

校長 寺島 麗王馬

真剣な眼差し、とびっきりの笑顔、仲間を懸命に応援する声。27日に行われた運動会では、子供たちの素敵な表情や声にたくさん出会うことができました。保護者の皆様の声援や拍手によって作られた温かい雰囲気の中で、子ども達は「競走に勝ちたい」「演技を成功させたい」「役割をしっかり果たしたい」など、それぞれの思いを胸に全力で運動会に臨み、その思いが会場全体に伝わることで、一体感のある素晴らしい運動会になったと思います。



「感動」は子どもを大きく成長させます。鉄道デザインの第一人者(九州新幹線や豪華列車「ななつぼし」等をデザイン)である水戸岡鋭治さんは、「感動することで、子ども達には知力・気力・感性・情熱が芽生える」と話しています。私も長く担任をしてきましたが、行事や体験活動、またはある授業をきっかけに子ども達がぐっと成長する様子を幾度も見てきました。きっと彼らの中で、心が動く瞬間があり、それが意欲や行動となって表れてきたのだと改めて感じています。

世の中には、お金をかければ得られる感動も多くあります。しかし、学校や、家庭にも心を動かす小さな"タネ"はたくさん転がっていると思います。

今まで知らなかった発見があったとき、リコーダーがうまく吹けたとき、本の面白さに気づいたとき、ドッジボールで友達の速いボールをキャッチしたとき、友達に優しくしてもらったとき・・・。一つ一つは小さな出来事でも、子ども達にとっては心を大きく動かされる出来事です。

最近、校長室に来て、腕相撲(ハンデはつけていますが)を挑んでくる子ども達がいます。腕っぷしの強い子がいたり、5人連続で挑んできたりと、いい勝負になることもあるのですが、勝負がついた後、とてもいい表情で「また挑戦しにきます!」と去っていくのです。心が動いたとき、多くの子ども達は表情でそれを教えてくれるのです。

感動は一人一人の「未来」につながっていきます。これからも運動会のような行事はもちろん、日々の授業や学校生活の中で、心が動く経験をたくさんさせてあげたいと思っています。

学校からのお知らせ

5月27日(土)運動会開催!ありがとうございました



「協力しはげまし合う405人の本気」のスローガンのもと、全校児童が一丸となって競技や表現運動に取り組みました。全校児童が同時に集い、開催できたのは実に3年ぶりです。ご参観の皆様には、ご不便をおかけした面もあるかと思いますが、マナーを守っていただき、スムーズに実施することができました。また、前日準備や当日の片付けには、保護者の皆様や卒業生(南中生)にもお手伝いいただきました。ありがとうございました。

学校評議員の会・学校評価懇話会 5月17日(水)

今年度の「第1回学校評議員の会・学校評価懇話会」を5月17日(水)に実施いたしました。 今年度の学校評議員さんは以下の7名の方です。当日は、授業参観及び校長との懇話(情報交換)、給食の会食を行いました。評議員の皆様からは、教職員の働き方改革、地域連携、児童の学習や生活の様子などについて貴重なご意見を頂戴しました。今後の学校運営に役立てていきたいと思います。

【令和5年度 松原小学校 学校評議員】

- ○相原 修一 様(松原地区連合会会長)
- ○中野 美春 様(馬室地区自治連合会監事)
- ○土岐 善行 様(社会福祉協議会松原支部長)
- ○大杉 正行 様(原馬室獅子舞棒術保存会)
- ○神谷 寿臣 様(松原小学校学校応援団)
- ○大野 紀子 様(鴻巣南中学校 PTA 執行部)
- 〇小池 愛 様(松原小学校 PTA 副会長)

どうぞよろしくお願いいたします。



松原小学校ホームページ 更新中です!!

本校のホームページを随時更新しています。「学校からのお知らせ」や、子どもたちの様子をお伝えする「学校ブログ」をぜひご覧ください。そして、ご覧いただきましたら、 ぜひ、「いいね!」ボタンをクリックしていただけると励みになります!

松原小 ホームページはこちら 👉

https://matubara-e-konosu.edumap.jp/

